



UNIVERSIDAD | USAL EN ÁVILA

Enfermería de Ávila, tercer grado más solicitado en la preinscripción de la USAL

La titulación recibió 2.982 peticiones, por detrás de Medicina y Enfermería en Salamanca · En Ávila le siguen Primaria e Infantil

• El primer plazo de matrícula para los alumnos de nuevo ingreso es del 18 al 22 de julio, según informó la Universidad de Salamanca, que cuenta con 61.904 solicitudes.

M. ESPESO / ÁVILA

No es nada nuevo, pero sigue llamando la atención. La demanda de los estudios públicos de Enfermería en Ávila siguen en plena forma, aunque registren un centenar de peticiones menos respecto a la misma época del año pasado. El grado de Enfermería de Ávila, impartido por la Universidad de Salamanca, ha registrado en el periodo de preinscripción 2.982 solicitudes de alumnos, lo que convierte a esta titulación en la más demandada del campus de Ávila, con mucho, y en la tercera

más solicitada de todo el distrito universitario de Salamanca, solo superada por Medicina, con 6.591 peticiones, y Enfermería de Salamanca, con 4.320.

Hay que recordar que el grado de Enfermería en Ávila venía ofreciendo unas 50 plazas para estudiantes de primer curso.

El primer plazo de matrícula para estos alumnos de nuevo ingreso en la USAL es del 18 al 22 de julio (habrá otros cuatro plazos), según informó ayer la institución académica salmantina, en una comparecencia en la que también ofreció otros datos.

En el campus de Ávila la siguiente titulación más demandada, tras Enfermería, fue el grado de Educación Primaria, que sumó 607 peticiones (el año pasado 494), mientras que Educación Infantil subió a las 543 (el año pasado 439). El grado en Turismo fue pedido por 490 personas. En cuanto a la

Escuela Politécnica Superior, Ingeniería Civil registró 260 preinscripciones, Ingeniería Técnica de Minas y Energía recibió 104 y por Ingeniería Geomática y Topografía mostraron interés 64 jóvenes.

El primer listado de las notas de corte deja a Enfermería de Ávila con un registro de 10,339 (10,7 hace un año); al grado de Educación Primaria con un 5,51 (5,62 el año pasado); a Turismo de Ávila con 5,01 (5,22 el año pasado) y a Educación Infantil con un 5,592 (5,5 en 2010).

En total la USAL recibió 61.904 solicitudes (5.226 más que el año pasado), de las cuales 15.438 se realizaron en primera opción. Las cifras reflejan un aumento significativo (9,2%) de preinscritos en la institución académica salmantina respecto al mismo plazo en la pasada campaña, en el que se registraron 56.678 solicitudes, 14.785 de primera opción.